



EVELYN ASTRID GÓMEZ OCAMPO
EMBAJADORA LIDERAZGO SECTORIAL
PRESIDENTA DE LA FUNDACIÓN HERSIVU A. C.

SOBRE MI:

Originaria de la ciudad de Oaxaca de Juárez, emprendedora, enamorada de Oaxaca y siempre con ganas de ayudar a quien más lo necesita, así se puede describir a Evelyn Astrid Gómez Ocampo, presidenta de la Fundación Hersivu. Licenciada en idiomas de profesión, pero sobrecargo de corazón; a lo largo de su vida tanto profesional como personal ha conocido gente que necesita una mano, un abrazo, un consuelo para saber que todo estará mejor; de ahí es, que a finales del 2019 nace “FOUNDATION TO BROTHERS IN VULNERABLE SITUATION HERSIVU” (Hermanos en Situación Vulnerable). Experta en la gestión de la cooperación para el asistencialismo, la cultura y el medio ambiente.

Siendo una organización sin fines de lucro, creada para apoyar a personas vulnerables por edad, esto es adultos mayores y menores prematuros. Con la Visión de crear la casa de día más completa en cuanto a instalaciones y servicios en el estado, para que nuestros adultos mayores puedan disfrutar del confort como de actividades físico-culturales, que ayuden a complementar las actividades diarias de esta etapa del ser humano.

IMPACTO SOCIAL:

El gran equipo que integra la Fundación HERSIVU, ha recorrido calles, colonias, municipios y localidades con el fin de ayudar a quienes menos tienen. Por lo que se han hecho diversos programas en beneficio como las siguientes:

- A través del programa “Médico en tu Casa” se recorrieron más de 50 colonias atendiendo a más de 2 mil adultos con consultas de rutina y diagnósticos por malestares presentados, apoyando de forma gratuita con la revisión y con la entrega de medicamentos.
- Se han entregado más de 200 Bibliotecas Didácticas a municipios y comités vecinales.
- Con la finalidad de apoyar en la economía de familiares de enfermos con insuficiencia renal, se han entregado más de 400 cajas con bolsas para diálisis.
- Se ha donado más de 10 mil medicamentos de patente a municipios, centros de salud y comités, el cual a través de recetas médicas fueron entregados a quienes lo necesitan.
- En barrios de escasos recursos se realizó la entrega de despensas con productos de la canasta básica.
- En la región de la mixteca se llevó a cabo la esterilización y vacunación antirrábica de perros y gatos.
- Para el fortalecimiento y promoción de la cultura, tradiciones y talento de los jóvenes músicos del estado como parte de las actividades del área cultural realizamos el Festival



“Sonidos de la Hermandad” durante los últimos cuatro años captando el talento de más de 19 talentosas bandas de la región.

- Hemos realizado más de 10 convenios con colegios de profesionales, personal médico, Asociaciones Civiles, y fundaciones para acercar beneficios a quien lo necesita.

- Con el apoyo de talentosos pintores de la Galería Ixrael Montes, realizamos el Concurso de Dibujo Infantil “Mi Lugar Favorito” dirigido a 6 a 15 años en diferentes categorías. Y exhibiciones artísticas colectivas en otros estados, como Puebla y Jalisco.

- En coordinación con la Guardia Nacional y la Comisión Iberoamericana de los Derechos Humanos y especialistas en la materia, se han realizamos pláticas en 56 municipios para hacer conciencia en sus habitantes a través de los temas "Ni niños ni adolescentes procreando hijos".

- Con el propósito de vincular los esfuerzos institucionales, se han firmado convenios de colaboración con diversas autoridades municipales y dependencias del Gobierno del Estado de Oaxaca.

Así es como el sueño de ayudar, se está haciendo realidad; gracias al esfuerzo de un gran equipo de trabajo, amigos aliados, instituciones del gobierno y a quienes a través de este caminar se han unido a este proyecto, aportando más que un granito de arena, aportando esperanza, bienestar y ayuda a nuestros hermanos en situación de vulnerabilidad.